



# Leitbild

Schweizerischer Verband der Berufs-Masseure  
Fédération Suisse des Masseurs Professionnels  
Federazione Svizzera dei Massaggiatori Professionale  
Federaziun Svizra dals Massaders Professionals

- Unter dem Namen Schweizerischer Verband der Berufsmasseure besteht ein Verein (Berufsverband) im Sinne von Art. 60 ff des Schweizerischen Zivilgesetzbuches (ZGB) auf unbestimmte Zeit.
- Der Verband bezweckt den Zusammenschluss der Berufe in der komplexen physikalischen Therapie zur Wahrnehmung der Interessen, die sich aus der beruflichen Tätigkeit seiner Mitglieder ergeben.
- Der SVBM arbeitet nicht Gewinn orientiert. Wir achten bei den Ausgaben darauf, dass der Kosten-Nutzen Gedanke zum Vorteil der Mitglieder im Vordergrund steht.
- Wir wollen zur Förderung der physikalischen und artverwandten Therapien beitragen und in Zusammenarbeit mit anderen, der Volksgesundheit dienenden Organisationen, für die Verbreitung und Vertiefung der wissenschaftlichen Erkenntnisse auf dem Gebiet der physikalischen Therapie und deren praktischen Anwendung durch die Mitglieder des Verbandes Sorge tragen.
- Unser Ziel ist es, mit Organisationen und Verbänden, die ähnliche oder gleichgeartete Zielsetzungen verfolgen, im Rahmen der Möglichkeiten, zusammenzuarbeiten.
- Der Verband verfolgt gegen innen und aussen eine einheitliche und zielorientierte Marketingkommunikation. Grundlagen dazu bilden die Analyse, das Konzept und die Massnahmen zur Marketingkommunikation.
- Wir wollen uns als führender Verband für Berufsmasseure in der Schweiz dauerhaft etablieren und diese Position langfristig sicherstellen.
- Wir streben nach einem gesunden, kontinuierlichen und unter qualitativen Gesichtspunkten bewerteten Wachstum unseres Mitgliederbestandes.
- Unser Verband will seine Attraktivität für die Mitglieder nachhaltig steigern.
- Wir sind darauf bedacht, die internen Abläufe und Strukturen laufend kritisch zu hinterfragen und sie dementsprechend für die Zukunft zu optimieren.
- Wir vertreten die beruflichen Interessen unserer Mitglieder gegenüber eidgenössischen und kantonalen Behörden, Krankenkassen, Verbänden und der Öffentlichkeit. Durch den steten Ausbau der Öffentlichkeitsarbeit wollen wir dieses Ziel erreichen.

Mit dem Erfahrungsmedizinischen Register (EMR) sind wir als Partnerverband in enger Verbindung. Wir vertreten gegenüber dieser Organisation die Interessen unserer Mitglieder und übernehmen die Weiterbildungskontrolle der durch den Verband vertretenen Methoden gegenüber dem EMR und damit auch gegenüber einem Grossteil der Krankenkasse.

Ein hochstehendes Fachwissen und eine optimale Ausbildung unserer Mitglieder sind uns ein ernsthaftes Anliegen.

- Wir bieten unseren Mitgliedern ein ausgewogenes und qualitativ hochstehendes Fort- und Weiterbildungsprogramm an.

Mit den Praxiskontrollen schafft der Verband ein weiteres Instrument der Qualitätssicherung im Hinblick auf eine erhöhte Akzeptanz unserer Therapeuten bei den Krankenkassen.

Mit Krankenkassen und Versicherungsgesellschaften erarbeiten wir Rahmenverträge für Prämienvergünstigungen für unsere Mitglieder.

Unseren Mitgliedern bieten wir Rechtsberatung in arbeits-, gebühren- und sozialversicherungsrechtlichen Fragen im Rahmen der Möglichkeiten. Wie bieten ebenfalls Rechtsberatung im Zusammenhang mit der Berufsausübung.

- Wir offerieren unseren Mitgliedern über den Verbandsshop einige Artikel des Praxisbedarfs als günstige Einkaufsmöglichkeit. Wir handeln Einkaufsvergünstigungen bei einschlägigen Lieferanten aus.

Mit unserem Verbandsorgan orientieren wir unsere Mitglieder nicht nur über betreffende Neuerungen und Aktualitäten aus dem Verbandsleben, sondern generell über Themen, die unseren Berufsstand betreffen. Inserate wie auch Stellensuche und -angebote bilden einen Teil an Information.

Der SVBM setzt sich für seine Mitglieder und für eine anerkannte Berufsbildung im Rahmen der gegenwärtigen Reform des Gesundheitswesens ein.

- Wir sind uns unserer Verantwortung als Arbeitsgeber gegenüber den Angestellten auf der Geschäftsstelle bewusst. Wir fördern faire Arbeitsbedingungen und ein angenehmes Arbeitsklima. Wir bieten Arbeitsplätze an, die modern und zukunftsorientiert sind.